

# ライダーズ・イン・ザ・スカイ

新潟県央工業高校（旧三条工高）山岳部OB会発行 2012.6.11 NO.72

## 2年連続の最優秀校 通算24回目のインターハイへ



今年の県総体は5月31日から2日にかけて、湯沢町の平標山を会場に行なわれました。今年の新潟インターハイのリハーサル的な意味合いを持った大会運営で、初日は苗場プリンスホテルで開会式・テスト等を行い、苗場スキー場の特設幕営地に幕営・宿泊。2日目は松手山経由で平標山、平標山の家と縦走して平元新道を下り、特設幕営地で2泊目。最終日は撤収後、班別講評・閉会式というものでした。

寒気の流入ですべてありの天気でしたが、山は好天。選手たちは立派に歩きとおして最優秀校を獲得しました。

最優秀校は2年連続の18回目。これで通算24回目の出場になります。

今年のインターハイは新潟開催で県央工業山岳部OB会から13名ものOBが大会役員として参加するため、「その大会に現役選手が出場できないことだけは避けなければ」と、斎藤勲OB会長ほかのOBが合宿にも同行して現役を後押ししてくれた成果です。

選手は3年生4人でチームを組み、監督は石川先生。一昨年から顧問になっていただいた斎藤先生もコーチとして大会参加しました。



## 苗場大会にむけてカンパのご協力を

新潟インターハイは正式には「北信越高校総体」といい、登山大会は8月7日開会式で、苗場山、平標山、三国山周辺で開催され、11日に閉会式の予定です。

昨年からは男子縦走（C隊）がなくなり、開催県が2校出場できるようになりました。

新潟県の出場校は

男子：新潟県央工高、長岡大手高校

女子：長岡大手高校、新潟中央高校 の4校です。

部では期末テストを除いてすべての週末は山行をする予定です。



今年も「全国大会カンパ」をお願いいたします。送金は同封の郵便振替用紙でお願いします。この用紙を使うと手数料はかかりません。用紙の通信欄に激励や短信をお書きください。選手に紹介しています。皆さんの激励をお願いします。

口座番号 00660-3-6064

口座名義 新潟県央工業高校山岳部OB会

問い合わせ 県央工高 TEL 0256-32-5251 FAX 0256-33-7179

## 今年の山岳部 1年生4人が入部

新人6人の入部でスタートしましたが、その後に1人増えて、1年7人、2年4人、3年7人の18人です。顧問：石川、斎藤、小柳、平出、吉田。

顧問には新しく新潟中央高校から平出先生が転入してこれ、顧問層もますます充実しました。新人歓迎は平標山、春季地区大会は権現堂山でした。権現堂山には全員元気で登りきることができました。（写真下）



### 激励が寄せられています（OB会HPの掲示板より）

〇6/2の10時頃、山古志へ山菜取りに向かう車中で、県総体で最優秀校となったとの吉報を石川先生から貰った。お祝いの言葉を返したあと、「たいしたものですね。」と言ってしまった。なにしろこの師弟は今年の「岳人8月号」で今夏のインターハイで「吉田先生の花道を作る」と全国に発信してしまっていた。プレッシャーもあったことと推察するが見事に有言実行してしまっただ。しかし部員諸君よ、インターハイ出場ごときで嬉しがるのはいけない。山の世界をつきつめてゆくと厳しく、高く、困難

であるがとても楽しいぞ。卒業してからでも岩登り、沢登り、アイスクライミング、山スキー、縦走、ヒマラヤやアルプスでの高所登山と自分の興味引かれる分野に挑戦して欲しい。老OBは君たちから8000m峰登頂のニュースが届くのを待っている。

嬉しくて前置きが長くなった。私もインターハイ支援要員としてエントリーしている手前、余りにぶざま姿は見せられない。トレーニングの為、栗ヶ岳を五百川口から32年ぶりに登る。高校時代は八木前までバスで行きそこから歩いて祓川まで行って幕営したものだ。河原でキャンプファイヤーも焚いた。祓川は木が大きくなったのと豪雨の影響で昔の面影は少ない。「午の背」の先に設置された有澤ポールも雪が押して30度くらい傾いていた。時代の移ろいを感じつつ登ってきた。大亀の木の花が満開で周囲の緑に映えていた。（斎藤勲）

#### 〇県総体最優秀校、おめでとうございます。

来る日も来る日も訓練を重ね、何回も何回も平標に登った、その努力が報われましたね。

顧問の先生方やOB諸氏の導きや支えがあつての結果だと思います。大変お疲れ様でした。

でも、新たな、そして更に高い目標が目の前に現れました。残り2ヵ月はあつという間だと思いますが、私もできるだけの応援をさせていただきます。

部員全員と、顧問、OB、元コモのみんなと、すばらしい夏を体験しましょう。（和田正）

#### 〇県央工業、新潟インターハイ出場おめでとう！

県総体では最優秀校とのこと、部の今までの積み重ね、顧問の先生方、さらにOBの指導を含めた結果だと思います。

8月が楽しみになりました。（渡辺五郎）

### OB会ホームページをご覧ください

寄稿、40周年誌、お知らせなどを掲載。（新潟県央工業高校山岳部OB会で検索）掲示板にはたっぷりの山情報などがあります。掲示板は携帯からも書き込めますからご利用ください。掲示板のID、パスワードは事務局へお問い合わせください。

### 学校の様子

- 1 全国大会には山岳部のほかにレスリング、弓道、卓球が出場します。
- 2 同窓会は10月5日（金）に総会を予定し、来年に創立100周年事業を計画しています。

（作成：吉田光二）